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Andreas Demmig
Angeregt durch einen kürzlichen Beitrag Solarpaneele erzeugen Berge von
Abfall , habe ich weitere Informationen zu Photovoltaik gesucht. Hier
mein Bericht, dieser kann bei dem Umfang an Befürwortern, Regelungen und
Anbietern nicht vollständig sein.
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